



Encore un succès pour les Thibautins

Le Kursaal avait fait le plein pour la soirée théâtrale de l'Association. Plus de 200 personnes se sont réunies pour découvrir la nouvelle création des Thibautins : TOC TOC. Cette représentation a permis de financer l'achat de vélos pour les jeunes de l'ITEP L'Escale.

Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous le 10 avril 2015 pour la prochaine édition.

Fin d'année festive pour les Cyclades

L'IEM Les Cyclades a célébré comme il se doit la fin de l'année scolaire avec l'organisation d'une kermesse le 28 juin et une première participation au carnaval municipal de Leforest le 12 juillet.

Félicitations aux nouveaux diplômés

Une réception était organisée au Siège de l'Association le 11 juillet dernier en l'honneur des salariés qui ont suivi les formations de moniteur éducateur et d'éducateur spécialisé à l'IRTS Côte d'Opale. L'Association félicite de nouveau ces salariés qui ont connu un taux de réussite de 100% aux examens.



Les mille et une nuits du SESSAD

C'est à la salle la Cachaine de Saint-Etienne-au-Mont, que les enfants du SESSAD L'Odysée, Antenne de Boulogne, ont présenté leur spectacle musical « Aladin ». Ce spectacle finalise un projet éducatif et thérapeutique après huit mois de préparation.

Les transferts de l'été 2014 :

IEM Imagine : Disneyland Paris

SESSAD L'Odysée (Berck) : Moulle

IEM Les Cyclades : Puy du Fou

Nouvelle édition de l'HANDURO

L'IEM L'Arpège a organisé son HANDURO sur le thème « la course contre le temps ». Une soixantaine d'enfants étaient présents à cet événement. L'IEM L'Arpège remercie l'IEM Imagine, l'IEM Les Cyclades et le SESSAD Boris Vian pour leur participation.

Agenda

Samedi 27 septembre :

Portes-ouvertes du Département Adultes

Mardi 4 novembre :

Le comité de pilotage DACQ clôturera l'évaluation externe en présence de Qualilog

L'actu en images



L'IEM L'Arpège visite le musée du Bourget



Accueil des nouveaux salariés

Les salariés embauchés au cours du premier semestre 2014 étaient réunis au Siège social le 18 juillet, pour une matinée de convivialité avec pour objectifs, de les rencontrer et de présenter l'Association, ses établissements et services.

Prochain rendez-vous le 3 décembre.

CONTACT :

Association Cazin-Perrochaud
42 avenue Charles Roussel
62600 Berck
03 21 89 17 21
association@cazinperrochaud.fr

Directeur de publication : Eric Naninck
Rédacteur en chef : Benjamin Vasseur
Conception / Mise en page : Benjamin Vasseur